

東山香かわら版

創刊号

令和7年度 東山香地区住民自治協議会役員及び年間行事予定のお知らせ



梅雨の候、皆様におかれましては益々のご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は当住民自治協議会の活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

当協議会も5月に総会を終え、すでに活動をスタートさせております。

この度は創刊されたかわら版で会長から挨拶をさせていただくとともに組織役員紹介及び年間行事予定を合わせてお知らせいたします。詳細は裏面をご確認ください。

尚、行事予定の日程につきましては、天候や施設の空き状況等で変更する事も考えられますので、実施前に別途個別に御案内をさせていただきます。

【会長 工藤士郎より御挨拶】

皆さんこんにちは! 九州北部は、梅雨の真っ最中で農家の皆様には恵みの雨で豊作を願って農作業に励んでいることでしょう。

また、会社勤めや自営業の皆様は、年度初めの忙しい時を過ごされてきたことと思います。さて、東山香住民自治協議会も新しい役員が決まり、新組織で種々の事業をスタートしています。今年は、皆様もご承知かと思いますが長年の夢だったコミュニティセンターの建設が始まろうとしています。早ければ年内に、遅くとも年度内の来年3月までには完成しそうです。スムーズに新しいスタートが切れるように組織を挙げて取り組んで参ります。

今年度も役員一同、一丸となって、当東山香地区を盛り上げていく所存でありますので、何卒よろしくお願ひいたします。



【永松杵築市長へ活動報告】

6月23日に 永松市長へ自治協の活動報告と挨拶に行きました。当日は小野顧問も合流して活動報告や新コミュニティセンターの地域の期待等、色々とお話させて頂きました。市長からは、東山香地区は桔梗やネリカ米の栽培、更には様々な行事・イベント活動を活発に実施して良くやってますね。今後も期待していますとのお言葉を頂きました。



最後に、新コミュニティセンターの完成に向け地域の皆さんと一丸となって取り組んでいきますとの意気込みも聞かせていただきました。